

Jorge Barrera destacó que este lunes marca un hito fundamental en el camino hacia la liberación de los aficionados de Peñarol

Principal



Publicada el: 03/11/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jorge-barrera-destaco-que-este-lunes-marca-un-hito-fundamental-en-el-camino-hacia-la-liberacion-de-los-aficionados-de-penarol_7243.php

JORGE BARRERA DESTACÓ QUE ESTE LUNES MARCA UN HITO FUNDAMENTAL EN EL CAMINO HACIA LA LIBERACIÓN DE LOS AFICIONADOS DE PEÑAROL

Principal

Jorge Barrera destacó que este lunes marca un hito fundamental en el camino hacia la liberación de los aficionados de Peñarol

El letrado detalló en el espacio Punto Penal de Canal 10 que, tras ingresar las solicitudes de liberación en el sistema judicial de Brasil, "se establece un plazo estándar de 10 días hábiles para llegar a una resolución".

Situación Crítica para 21 Hinchas de Peñarol en Brasil

En una reciente aparición en el programa Punto Penal de Canal 10, el expresidente del Club Atlético Peñarol, Jorge Barrera, enfatizó la importancia del lunes como un día clave en los esfuerzos del club por la liberación de 21 hinchas que actualmente se encuentran en prisión preventiva en Brasil.

Estos hinchas fueron detenidos tras los incidentes ocurridos antes del partido entre Peñarol y Botafogo, correspondiente a la semifinal de ida de la Copa Libertadores.

Barrera anunció que las solicitudes de libertad serán introducidas en el sistema judicial brasileño este lunes a las 14:00 horas.

A pesar de que el procedimiento incluye una vista fiscal, aclaró que no existe un plazo definido para que se tome una decisión al respecto.

“Hay un estándar de 10 días hábiles para la resolución”, explicó Barrera, quien también destacó que la respuesta podría ser inmediata o extenderse hasta 22 días.

Además, reveló que está programada una audiencia para la tarde del lunes 4 de noviembre, enfocándose en el caso de un menor de 16 años.

“No tienen el mismo sistema ni están en el mismo lugar de reclusión quienes son mayores de 18 años que quienes son menores.

Ahí también hay un tema de tiempos y de penas, es distinto”, acotó.

Por su parte, el abogado Rodrigo Rey, quien colabora con Barrera en la defensa, señaló a Subrayado que consideran que la medida de prisión preventiva fue adoptada de manera “muy preliminar”.

Según él, dicha decisión se apoya en investigaciones policiales que describió como “muy débiles” en términos de evidencias.

“La evidencia principal radica en declaraciones de los propios policías, quienes sostienen haber presenciado conductas delictivas sin ningún tipo de rigor científico y sin imágenes que respalden sus afirmaciones”, enfatizó Rey.

Asimismo, añadió que se les imputa asociación para delinquir solamente por el hecho de ser hinchas de Peñarol.

Por otro lado, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay emitió un comunicado reciente donde detalla las acciones llevadas a cabo en favor de los hinchas detenidos en Río de Janeiro.

En el mismo se destaca que “el Consulado General en Río de Janeiro ha estado activo desde el primer momento y sigue trabajando en coordinación con el Ministerio de Relaciones Exteriores y la Embajada en Brasilia”.

Las gestiones se realizan en contacto constante con las

autoridades policiales y judiciales brasileñas, así como con el club Peñarol y el equipo de abogados defensores en Brasil.

Fuente: Subrayado

Imágenes

JORGE BARRERA DESTACÓ QUE ESTE LUNES MARCA UN HITO FUNDAMENTAL EN EL CAMINO HACIA LA LIBERACIÓN DE LOS AFICIONADOS DE PEÑAROL

barrera destaco que este lunes marca un hito fundamental en el camino hacia la liberacion de los aficionados de

Tags

relaciones, ministerio, barrera, hinchas, solicitudes, reciente, judicial, exteriores, preventiva, detenidos, sistema, policiales

Noticias relacionadas

4.2 * *La sonrisa que perdura: el emotivo recuerdo de Jorge Barrera sobre Juan Izquierdo durante su etapa en Peñarol*

3.9 * *Brasil: 21 seguidores de Peñarol fueron reclusos en prisión preventiva, mientras que uno logró obtener su libertad*

3.9 * *Detenidos hinchas de Peñarol recibirán prisión preventiva tras enfrentamientos en Río de Janeiro*

3.9 * *Jorge Barrera evoca la memoria de Juan Izquierdo: "su sonrisa era un faro de alegría"*

4.7 * *Peñarol incorpora un letrado para respaldar a sus hinchas enfrentando cargos en Brasil*

3.9 * *Autoridades afirman que se trató de una emboscada hacia hinchas*

de Peñarol: la situación es clara

4.1 * *Situación actual de los 22 aficionados de Peñarol arrestados en Brasil*

4.4 * *Conflicto en Río de Janeiro: 200 aficionados de Peñarol arrestados y en camino a su destino*

3.7 * *Martinelli asegura estar cumpliendo con los procesos legales ante la solicitud de familiares por el regreso de los hinchas*

4.7 * *Peñarol se prepara para actuar "con firmeza y contundencia" ante las autoridades brasileñas tras lo sucedido con sus hinchas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024